



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DE LOS MAS EXITOSOS. Brasilia, febrero 4 (Reuters). "El Tucano", se ha constituido en el avión militar de entrenamiento más exitoso de la industria arma-

mentista brasileña. Es fabricado por la empresa estatal EMBRAER y se estima que hará ingresar varios millones de dólares en divisas para Brasil.

Vinicio Cerezo dispone cambios de viceministros

Guatemala, febrero 4 (AP). Tras el cambio obligado del Ministro de la Defensa Nacional, cargo que asumió el general Héctor Gramajo Morales, el presidente Vinicio Cerezo Arévalo dispuso otros cambios a nivel de viceministros.

Julio Armando Martini Herrera fue designado primer viceministro de Relaciones Exteriores en lugar de Francisco Villagrán de León, quien será nuevo embajador de Guatemala an-

—Pasa a la página 21—

India y Pakistán logran un importante acuerdo

Nueva Delhi, Feb. 4 (AP). India y Pakistán, que han librado tres guerras en 39 años, firmaron hoy un importante acuerdo por el que cada parte se compromete a no atacar a la otra, convinieron en aliviar las tensiones en la

frontera entre ambos países y en retirar sus fuerzas respectivas a las posiciones que mantenían en tiempos de paz.

El acuerdo fue firmado en el quinto día de las ne-

—Pasa a la página 21—

Ex agente revela datos sobre muerte de Letelier

Washington, Feb. 4 (AP). El ex agente de la policía secreta chilena Armando Fernández Larios se declaró culpable hoy de complicidad en el asesinato del ex embajador chileno en Washington Orlando Letelier, ocurrido en 1976,

y dijo que el presidente Augusto Pinochet lo visitó en 1979 para consolarlo.

Fernández Larios vino a Estados Unidos voluntariamente para presentarse ante las autoridades, dijo

—Pasa a la página 21—

E.U. adoptará decisión sobre Sistema Defensivo

Washington, Feb. 4 (AP). El secretario de Defensa, Caspar W. Weinberger, dijo hoy que el gobierno de Ronald Reagan está "cerca de poder" adoptar una decisión sobre el emplazamiento espacial de una Defensa del Sistema conocido como "Guerra de las Galaxias".

Si bien durante su testimonio ante un subcomité de la Cámara de Representantes Weinberger no mencionó una fecha específica, sus declaraciones fueron distintas a las brindadas por el secretario de Estado George P. Shultz, quien ayer expresó ante un Comité del Senado que no era probable que se adoptara en breve una decisión sobre tal emplazamiento.

Los comentarios de Weinberger fueron los más recientes en el debate acerca del futuro de la Iniciativa de

Periodista de EU expulsado de Irán

Nicosia, Chipre, Feb. 4 (AP). El periodista norteamericano Gerald Selb, detenido el primero de febrero por acusaciones de espionaje, fue expulsado hoy de Irán tras una investiga-

—Pasa a la página 61—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN GUARDIA. Beirut, febrero 3 (AP-laserfoto). Un soldado se mantiene en guardia, en los alrededores del aeropuerto de esta capital, convulsionada por constantes secuestros.

"Hacer cola" es común, Nicaragua

Managua, febrero 4 (AP). Un chiste que se escucha a menudo habla de una mujer que le dice a su amiga que está cansada de hacer cola para comprar leche, huevos, carne y otros productos de la canasta familiar y que piensa suicidarse arrojándose en un volcán de la zona.

Dos semanas después las dos amigas vuelven a encontrarse.

"Pensé que ibas a tirarte en un volcán", dice una.

"Iba a hacerlo", responde la otra. "Pero cuando llegue allí encontré una cola tan larga de gente decidida a tirarse

que cambié de idea".

Desde hace un tiempo muchos nicaraguenses pasan buena parte de sus días en colas de espera.

Algunos hicieron cola, incluso durante la noche, para comprar regalos de Navidad para sus hijos en los negocios subsidiados por el gobierno sandinista.

Hacen cola para comprar carne, arroz, frijoles y aceite de cocina —cuando los hay disponibles— a precios oficiales.

Pueden evitar las colas si compran en el mercado negro, donde se paga hasta

—Pasa a la página 23—



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PLAGIADO. Beirut, febrero 4 (Reuters). El profesor norteamericano Jesse Turner, se encuentra en poder de la agrupación "Guerra Santa", que ha amenazado con darle muerte.

Perú aplaza pago de deuda externa

Lima, 4 (AP). Por sexta vez desde la instalación del gobierno del presidente Alan García el Perú aplazó el pago de su deuda externa, que se incrementó, al tiempo que descendieron sus reservas internacionales netas, según informes oficiales.

Perú, el sexto país más endeudado de América Latina después de Brasil, México, Argentina, Venezuela y Chile, tiene dificultades para pagar su deuda externa debido a la baja de los precios y la disminución de sus principales exportaciones.

—Pasa a la página 19—

Ofensiva rusa contra guerrillas musulmanas

Islamabad, Pakistán, Feb. 4 (AP). Millares de comandos y paracaidistas soviéticos respaldados por oleadas de aviones y helicópteros armados atacaron hoy bases de las guerrillas musulmanas cerca de la frontera con Pakistan,

pese a la tregua declarada por el gobierno.

Funcionarios guerrilleros y otras fuentes dijeron que unos 12,000 soldados soviéticos y del gobierno afgano estaban atacando

—Pasa a la página 19—

E.U. debería aplicar la misma dosis a Libano

Tel Aviv, Feb. 4 (AP). El ex jefe de Estado Mayor de Israel Rafael Eitan dijo hoy que los Estados Unidos deben capturar rehenes a fin de obtener la liberación de los norteamericanos secuestrados en el Líbano.

"Los Estados Unidos de-

ben secuestrar a aquellos cuya captura influya en los secuestradores", dijo pero la televisión israelí el general Eytan, pero no dio detalles.

Eytan añadió empero

—Pasa a la página 13—

Cooperación de Reagan con el Congreso de EU

Washington, Feb. 4 (AP). El presidente Ronald Reagan tuvo dos precedentes para seguir cuando se planteó la posibilidad de que el Congreso le pidiera sus diarios personales, y eligió cooperar en lugar de resistirse a hacerlos

públicos. Richard Nixon libró una histórica batalla, que perdió, con el fin de que un fiscal especial que investigaba el caso de Watergate no tuviera acceso a sus

—Pasa a la página 23—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CAPTURADO. Bogotá, febrero 4 (AP-laserfoto). El colombiano Carlos Lehder Rivas, de 37 años de edad, uno de los narcotraficantes más buscados del mundo, fue capturado en la ciudad de Medellín, junto a 14 de sus guardaespaldas. Aunque en Colombia no tiene antecedentes, será extraditado a los Estados Unidos.

—Pasa a la página 61—